

Cayó el hombre acusado de robar por todo Chile

Dennis Quispe Meléndez -también conocido como "El Guatón Ladrón", un peruano, 40 años, rostro de videos virales en TikTok y enemigo declarado de farmacias, peluquerías, almacenes y cualquier lugar donde un celular se deje solo por dos segundos- cayó. Después de recorrer Chile robando con una técnica tan absurda como efectiva -entraba, hablaba por teléfono, se reía, distraía, tapaba con su humanidad la línea de visión y se iba con lo ajeno-, fue detenido en Quinta Normal. Lo pillaron gracias a un celular robado en Puente Alto, rastreado por la víctima hasta su ubicación. La Fiscalía lo formalizó por hurto simple. El tribunal decretó prisión preventiva. Motivo: peligro de fuga. Tiene, al menos, cuatro detenciones por el mismo delito. La investigación durará 30 días. Su bigote falso no sirvió de nada. Ni su costumbre de hacerse el cliente sociable.



MEGA